

	<p>Objekt: Statue des Apoll</p> <p>Museum: Kulturstiftung Dessau-Wörlitz Schloss Großkühnau Ebenhanstraße 8 06846 Dessau-Roßlau 0340 – 64 61 5-0 info@gartenreich.de</p> <p>Sammlung: Antikensammlung</p> <p>Inventarnummer: II-51</p>
--	--

Beschreibung

Stehende Figur des Apollon Musgates im langen faltenreichen Kitharödengewand, welches unter der Brust gegürtet ist, mit der Leier im linken Arm. Der rechte Fuß ist als Spielbein zurückgesetzt, in der rechten Hand hält er das Plektron, den Kopf ziert ein Lorbeerkranz. Die Statue ist Teil einer für den Fürsten Franz von Anhalt-Dessau 1796 zusammengestellten Musengruppe. (KSDW)

Grunddaten

Material/Technik: Marmor, gehauen
Maße: H. 110 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 3. Jahrhundert n. Chr.
wer
wo Italien

Schlagworte

- Antike Mythologie
- Antiken

Literatur

- Hosäus, Wilhelm (1873): Die Wörlitzer Antiken. Dessau
- Paul, Eberhard (1976): Wörlitzer Antiken. Eine Skulpturensammlung des Klassizismus. Wörlitz